

Sport im Westallgäu

MITTWOCH, 29. Juni 2016

Dreimal Platz drei

Swingolf Bei Doppel-Meisterschaft auf Podest

Opfenbach Mit 18 Spielern war der SGC Allgäu-Bodensee bei der Deutschen Doppel-Meisterschaft im badischen Markdorf vertreten – und sie brachten drei Podestplätze mit zurück ins Westallgäu.

Zu der zweitägigen Veranstaltung kamen rund 100 Spieler. Gespielt wurden dreimal zwölf Bahnen in den Spielformen Scramble, Best Drive und Foresome.

In der Damenklasse erkämpften sich Heidi Prinz und Elke Pilz einen ausgezeichneten dritten Platz.

Bei idealen Platz- und Wetterbedingungen gingen auch die Herren 1 (18 bis 50 Jahre) an den Start. Hier hatte der Opfenbacher Verein mit Marc Kreuzahler und Timotheus Grall, Joachim Senf und Daniel Keck sowie Peter Zodel und Siegbert Lau heiße Eisen im Feuer und durfte auf Podestplätze hoffen. Nach 24 gespielten Bahnen lagen Kreuzahler/Grall auch in Führung, Zodel/Lau auf Rang drei sowie Senf/Keck noch mit kleiner Chance auf Rang sechs.

Doch noch mussten zwölf Bahnen am zweiten Tag absolviert werden – und die wirbelten die vorderen Plätze gewaltig durcheinander: Kreuzahler/Grall rutschten auf den dritten Platz ab, vor Zodel/Lau auf dem undankbaren vierten Platz.

Spannung pur bei den Herren II (50 bis 65 Jahre). Nach dem ersten Tag lagen drei Teams mit gleicher Schlagzahl auf Rang eins, darunter Reiner Pilz und Wolfgang Flachs. Lediglich einen Schlag dahinter zwei weitere Teams. Die Spannung hielt auch am zweiten Tag an. Es ging ins Stechen um Platz eins und um Platz drei. Pilz/Flachs mussten sich Fritz Braun und Franz Söllner vom SGC Paulushofen geschlagen geben und landeten auf dem vierten Platz

Bei den Herren III (ab 65 Jahre) konnten sich Walter Lindebacher und Vidhaya Suksamorson vom Swingolf-Club Allgäu-Bodensee mit jeder Bahn kontinuierlich steigern. Die beiden landeten am Schluss auf dem tollen dritten Platz. (wa)